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alessandra nilo Domenica 29 Luglio 2001 00:00 
il sito è ok...ma vi ho mandato una e-mail giorni fa per chiedervi notizie su nuovi farmaci e non mi è 
arrivata nessuna risposta...ci contavo veramente...mi fa stare quasi più male il difmetree supposte 
che l'emicrania.. ma un servizio di colloquio diretto con uno specialista on line non è previsto? 
sarebbe fantastico....Cerco farmaco più umano disperatamente....Grazie di esistere...alessandra 

Irene Mercoledì 11 Luglio 2001 00:00 
trovo che il sito sia molto interessante e dia la possibilità di ottenere e dare informazioni per una 
patologia troppo spesso sottovalutata. 

Matteo Mercoledì 11 Luglio 2001 00:00 
Vi sono riconoscente per le informazioni utilissime che ho appreso dalla lettura del sito. Buona 
prosecuzione di lavoro. 

 


